

「10月26日(土)運動会(学び合い・つながり合い)」

赤・白の2色に別れて運動会を開催しました。

各学年の全力走、低中高の2学年合同の表現種目、ブロック種目、応援合戦、四色リレーなどを行いました。どの種目でも子どもたちの一生懸命に参加する姿が見られました。

閉会式では、結果に体全体で喜びを表したり、涙したりする姿も見られました。一部ではありますが、保護者の方から子どもたちに向けたメッセージを紹介します。

～保護者の方からのメッセージ～

- ・小学校に入って初めての運動会でしたね。1つ1つの種目に全力で取り組む姿、嬉しかったり、悔しかったり、真剣な表情がとても素敵でした。この経験を通して、また1つ大きく成長しましたね！ありがとうございます！
- ・みんな一生懸命に踊ったり、走ったり、競ったり、とても見ごたえがありました。見ているこちらが元気をもらいました。

・赤組、白組がそれぞれ一致団結し、大接戦の白熱した運動会、いや「2024年 岡上オ

リンピック」でした！感動と感激をどうもありがとうございました！！

・一人一人が自分の競技、表現に一生懸命な姿に力をもらいました。また、自分の組だけでなく、相手の組にも大きな声でエールを送り、岡上小学校が一つになり、みんなで作り上げている様子が伝わってきました。

・子どもたちが一生懸命に競技に取り組む姿や仲間と協力して全力を尽くす様子にとっても感動しました。騎馬戦など、初めて見る種目があったり高学年で初めて行うソーラン節、初めて取り組んだ応援団、いろいろな「初めてに」とても真剣に向き合い、そのひたむきな姿勢に元気をもらいました。

・本当に素敵な運動会でした。皆それぞれの役割を立派にやりきって、カッコよかったです。

